

Durante este mes me fue asignada la comisión de verificar en todas las comunidades la colocación de los focos fundidos y las reparaciones de las lámparas en las diferentes comunidades. Esto con motivo de corroborar la perfecta colocación y con el apoyo de los delegados sanar el problema que afecta a las comunidades, dejando a las familias con mayor seguridad al salir de sus hogares por las noches. Cabe hacer mención que la reparación será en todas las comunidades y hacerle de su conocimiento que aún no se termina dicha comisión.